

EL FINANCIERO

¿Qué esperan los mercados este viernes 17 de febrero?

Para el mercado mexicano, lo más relevante será el anuncio de la Secretaría de Hacienda sobre los precios de las gasolinas para el consumo doméstico.

ABRAHAM GONZÁLEZ

Abraham González

MÉXICO

Los participantes del mercado cambiario estarán atentos a las 14:30 horas, al comportamiento de las posiciones especulativas sobre el peso mexicano actualizadas al 14 de febrero, las cuales serán dadas a conocer por la Comisión de Futuros Sobre Materias Primas de Estados Unidos.

Además, a las 8:00 horas, el Inegi dará a conocer los indicadores trimestrales de la actividad turística en el país.

En la Bolsa Mexicana de Valores, el reporte confirmado es el de Controladora Vuela Cia de Aviacion, Volar, además podrían reportar tentativamente Financiera Independencia, Corporativo GBM y Grupo Embotelladoras Unidas.

ESTADOS UNIDOS

Para el mercado norteamericano, la información más relevante será el Indicador líder que dará a conocer The Conference Board a las 9:00 horas. Dicho índice mide la salud económica de ese país, con base en variables de consumo, laborales e inmobiliarias, entre otras.

Durante la jornada, la consultora de crediticia **Moody's** dará la calificación de la deuda soberana de Estados Unidos, actualmente se ubica como estable con una nota AAA.

En el sector energético, destacará a las 12:00 horas el informe semanal sobre plataformas petrolíferas activas en Estados Unidos. Hasta la semana pasada, se registraban 741 pozos en funcionamiento, un máximo desde diciembre de 2015.

En cuestión de reportes corporativos, el mercado de Nueva York espera 29 confirmados este viernes, de los que llamarán la atención serán los reportes de las energéticas Portland General Electric, Spectra Energy y Pioneer Energy Services, además, el de la calificadora crediticia **Moody's Corp**, la Federal National Mortgage Association y la alimentaria Campbell Soup.

UNIÓN EUROPEA

En el Viejo Continente, destacará la publicación de la cuenta corriente en la Zona Euro actualizada a diciembre, así como el flujo de inversiones en la región. En tanto, en Reino Unido se publicarán las ventas minoristas a enero, las cuales suelen ser utilizadas como un termómetro del consumo.